

Nikolaus-Briefe-Aktion: Nikolaus-Briefe-Aktion

Von Peter Simon
1. Nov. 2024



Es wird Herbst und der Nikolaus kommt bald!

Leider kann der Nikolaus nicht zu allen Kindern persönlich kommen.
Aber er kann Briefe schreiben.

Wir möchten in diesem Jahr unsere Nikolaus-Briefe-Aktion wieder aufleben lassen.

Kinder, die Briefe bekommen sollen, werden bitte über das untenstehende Formular angemeldet.

Wer uns als Briefeschreiber*in unterstützen möchte, meldet sich bitte [hier](#) bei uns an. Alle weiteren Informationen gibt es nach der Anmeldung von uns per Mail. Keine Angst - ihr könnt angeben, wie viele Briefe ihr schreiben möchtet